
...El lunes 10 de abril el Comité Aragonés de 
Ent renadores  organ izó  una Jornada de 
Reevaluación para los Entrenadores de nivel uno y 
dos de fútbol 11. En estas jornadas tuvimos el 
placer de contar con el Seleccionador Nacional 
absoluto, Luis de la Fuente Castillo, con el director 
de Comunicación de la RFEF, Pablo García Cuervo, y 
con el Preparador Físico de la Selección Nacional 
Absoluta, Carlos Cruz Carbonero. A las jornadas 
asist ieron 284 compañeros incluidos los 
entrenadores de nivel 3 que desearon asistir como 
oyentes.

...Comenzó la jornada con la ponencia de Pablo 
García Cuervo: “La relación del Entrenador con 
los medios de comunicación”. En esta ponencia 
Pablo con una experiencia de 15 años como 
periodista y otros cinco en la Federación nos intentó 
explicar desde su punto de vista como piensan los 
periodistas y como deberíamos actuar cuando nos 
enfrentemos a las diversas situaciones que se 
pueden dar cuando llevamos un equipo en el que 
tengamos que trabajar con la prensa, teniendo en 
cuenta que la prensa comienza la crónica cuando ha 
terminado el partido por lo que tiene datos para 
evaluar que, quizás, si el entrenador conociera el 
resultado y esos datos hubiera tomado decisiones 
distintas a las que tomó.
...Para Pablo al entrenador se le conoce en la 
derrota, y es entonces cuando se ve como es con su 
cuerpo técnico, jugadores, familia, prensa etc.

...En la segunda ponencia Carlos Cruz nos expuso 
primero quienes componen el actual cuerpo técnico 
de la Selección Absoluta, el contexto en el que se 
mueven, y por último como es Una semana de 
trabajo en la selección, y para esto último tomó 
como ejemplo la última convocatoria. 

...Por último, Pablo nos mostró casos prácticos de 
ruedas de prensa para que viéramos varias 
maneras de interactuar de compañeros de 
profesión.
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. . .Lu is  también resa l tó  que a n ive l 
internacional entre las Selecciones Nacionales 
hay mayor igualdad y no hay tanta diferencia 
como puede haber a nivel de clubes.

...El Seleccionador Nacional puso en valor el 
trabajo de sus compañeros de Cuerpo Técnico 
con la Selección Nacional Absoluta.

,,,Para Luis esta claro que el fútbol 
actualmente evoluciona hacia un fútbol más 
rápido, de transiciones rápidas, y tenemos que 
trabajar para darle más velocidad al juego. 
Ahora hay equipos replegados que con menos 
posesión ganan partidos. Por lo que hay que 
seguir potenciando los puntos fuertes de 
nuestro fútbol, e ir implementando los nuevos 
conceptos y otras alternativas.

...Para terminar la Jornada nuestro compañero 
Pepe Borque y el Luis de la Fuente 
mantuvieron una charla coloquio en la que 
repasaron la trayectoria deportiva de Luis, su 
llegada a la Selección Absoluta, la importancia 
de todos los miembros que forman parte de las 
distintas selecciones nacionales, y por 
supuesto de los seleccionadores territoriales y 
clubes.

...A lo largo de la charla Luis fue contestando 
también las  preguntas  de  nuest ros 
compañeros, mostrándose siempre muy 
cercano y dispuesto a responder a todas las 
inquietudes de los entrenadores que asistieron 
a estas jornadas.

...Respecto a las nuevas tecnologías Luis es de 
la opinión, al igual que Carlos Cruz, de que 
estas pueden ayudar, pero también le dan 
mucha importancia a las sensaciones que se 
pueden captar durante las sesiones de 
entrenamiento y partidos, y sobre todo al 
sexto sentido.
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                  Comite Aragonés de Entrenadores

Jornada de Reevaluación 
10 de abril de 2023

Jornada de Reevaluación 
10 de abril de 2023










	Página 1
	Página 1
	Página 1
	Página 1
	Página 1
	Página 1

